
Campus primaire Mont-Tremblant 

Conseil d'établissement 

CONVOCATION 

Le 13 juin 2023 à 17h45 

En présentiel à Trois-Saisons 

Nous partagerons un repas pour cette dernière rencontre 

Procès-verba 1 

1- Prise des présences et constatation du quorum

a. Est absent : Yan Berthelette

2- Ouverture de la séance à 18h20

3- lecture et adoption du projet de l'ordre du jour

a. Michèle Brière

4- Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 mai 2023

a. Stéphanie Talbot

5- Questions du public

a. Aucun public

6- Approbation - Activités et sorties éducative

a. Sortie P'tit bonheur pour les 4ième année

i. Approuvé par Rémi Vallin

7- Approbation des frais chargés aux parents

a. Frais pour matériel scolaire

i. Approuvé par Luce Belfie Giroux

8- Adoption du budget provisoire 2023-2024

a. Adopté par Michèle Brière

b. Rappel des faits saillants du budget 2023-2024

i. Ajout de personnel avec le budget du service de garde pour les groupes

de première année. Cet ajout a été fait en prévention aux situations

vécues au préscolaire en 2022-2023. La direction, de concert avec les

membres du Conseil sont d'avis qu'il est nécessaire d'agir en prévention.

Cet ajout se veut aussi en concordance avec les recherches démontrant

l'importante d'agir tôt sur le développement des compétences socio-



émotionnelles. Cette décision a pour effet de rendre le budget du 
service de garde plus serré. Il est aussi nommé qu'en cas d'ajout 

d'allocations visant la même démarche pour les écoles, cettE allocation 
servirait à payer ces ajouts. 

9- Information provenant de la direction
a. Suivi agrandissement Tournesol

i. Rappel sur le fait que les élèves de 3ième année seront partagés entre le
pavillon Fleur-Soleil et Tournesol jusqu'à la fin des travaux
d'agrandissement. Deux groupes seront à Fleur-Soleil et les autres à
Tournesol.

b. Suivi projet éducatif

10- Varia

i. Rappel des échanges des dernières réunions et des suivis récurrents du
projet éducatif. Les membres sont en accord avec ce que le comité a
travaillé. Le projet final sera déposé au début de l'automne aux
membres du conseil d'établissement pour adoption.

a. Document de référence pour l'assemblée générale des parents
i. M. Sénéchal nous parle du document qu'il a partagé quant aux bonnes

pratiques de mise en place d'une assemblée générale de parents. Des
idées sont lancées. Afin de nous assurer d'un auditoire, il est décidé de
faire l'assemblée au même moment que la rencontre de parents du
pavillon Fleur-Soleil. Un membre du CE pourra faire le bi_lan annuel aux
parents et les élections auront lieu.JI est proposé de faire un envoi aux
parents avant la tenue de la rencontre afin de les informer du rôle du CE
et des postes disponibles.

b. Objets perdus
i. Un membre propose de publiciser les vêtements aux objets perdus et de

les mettre sur la page Facebook de la Communauté du Campus. Il est
aussi proposé de vendre les items si les parents ne réclament pas les
vêtements. L'accueil de la proposition est mitigé. Une vérification au
secrétariat général doit être faite afin de valider la possibilité d'aller de
l'avant avec cette proposition.

11- Point du représentant du comité de parents
a. Modulaires dans les autres écoles
b. Suivi PEVR
c. Assemblée générale de parents

12- Point du représentant de la communauté

13- Point du représentant des enseignants
a. Sorties de fin d'année

14- Point du représentant du service de garde



a. Tout va bon train
b. Un membre nomme qu'il a beaucoup aimé le moment où il y avait le projet du

journal fait par les élèves.

15- Questions diverses :
16- Levée de l'assemblée

M. h'I B" /, 1c e e nere 
Présidente 

Isabelle Nareau 
Directrice 




